

# 百花繚乱

後期第1号 発行日 11月28日 生徒会本部

～みんなで花を咲かせよう～

花には、様々な色があり、咲く季節も様々ですよね。私たちも才能が開花する時期は一人一人違います。それぞれが精一杯、自分色の立派な花を咲かせられる事を願っています。生徒会としては校長先生が掲げた2学期のスローガンの、「私を見てください」を参考に、生徒会流の解釈を加えた、「私たちを見てください。様々な花の一面と、あいさつと素敵な笑顔」というテーマを考え、「百花繚乱～みんなで花を咲かせよう～」を提示しました。一人一人がお互いを認め合い、優しい行動ができるといいですね。全校生徒と先生方の人数を合わせると百人程度になることから、生徒だけではなく、先生方も思い思いの花を咲かせられるように互いに切磋琢磨できれば！と思います。皆さん、よろしくお願いします。

## お詫びと服装について

武藤 大晟

まず初めに、生徒会便りの発行が遅れてしまいすみませんでした。

最近寒い日が続いていますね。挨拶運動をしていると、「寒い」という声が聞こえてきます。そこで、登校時の服装について確認をします。男子は、制服の上からウィンドブレーカー（上下）の着用ができます。女子は、スカートをはかずにウィンドブレーカー（上下）の着用ができます。しっかりと着こなして風邪の予防もしましょう。

## 期末テストについて

矢部 剛氣

皆さん11月22・26日には期末テストがありましたね。今回は9教科で、2学期ということもありかなり範囲も広くその分、勉強のやりがいがあったとおもいます。テストは終わりましたが、間違えてしまった部分の復習まで行くと、理解が深まり定着するので、もうひと頑張りしましょう。

## 那須町交流会について

一條 綾乃

11月10日に那須町文化センターで那須町と美里町の生徒交流会がありました。午前中は殺生石や温泉神社（ゆぜんじんじゃ）を観光しました。どの景色も目を奪われるものばかりでした。観光が終わると、生徒会は他校とのレクリエーションを行いました。自己紹介やゲームをして交流を深めていきました。午後になると交流会がスタートしました。各町、学校の紹介をしました。どの学校も発表に手が込んでいて、見習わなければいけないところもたくさんありました。合唱部が歌った「RAIN」と「どんなときも」は、3年生の最後の舞台に相応しい最高のハーモニーを奏でていました。すべての発表が楽しく、1日が早く感じられました。